



Inter- académies UNSS rugby lycée excellence le mercredi 25 mars à LORMONT

publié le 27/03/2015

Mercredi 25 mars 2015, s'est déroulé à LORMONT le Tournoi Inter- académies UNSS lycée excellence auquel ont participé les joueurs du Pôle d'Entraînement Régional.

Ce fût une nouvelle fois un Tournoi de très bon niveau permettant à nos jeunes joueurs de se confronter à leurs homologues de Dax et de Mont de Marsan.

Malheureusement, ayant perdu nos deux matchs, nous n'avons pas réussi à nous qualifier aux Finales du Championnat de France cette saison.

Cependant, nous retiendrons des points positifs sur chacune des rencontres.

Même s'il n'est jamais agréable de perdre, les défaites font parties de la formation du joueur et permettent très souvent de rebondir en travaillant les points faibles...pour revenir plus fort...

Cela fait partie des objectifs du Pôle d'Entraînement Régional, et les joueurs mais aussi le Staff vont continuer à travailler....

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.